

森

さん

高

さん

三

さん

中

ちゅう

三郷中学校 校長通信
No.4 令和6年5月31日
文責：森 本 徹

修学旅行

めんそーれ！那覇空港に到着すると、沖縄の方言で「ようこそ」の言葉が目や耳に飛び込んできました。3年生は5月15日～17日に沖縄県に修学旅行に行ってきました。例年のこの時期は、沖縄県は梅雨入りし、修学旅行は天気予報が気になるのですが、今年は3日間とも奇跡的に快晴でした。しかも湿度も低く快適でした。



1日目は、平和学習がメインで、平和祈念資料館の見学、平和セレモニーの実施、ガマの見学、嘉手納基地の見学でした。沖縄県は太平洋戦争で甚大な被害を受け、今もアメリカ軍隊の基地が多く残る場所です。戦争の悲惨さを学ぶとともに、これからの平和な世界をどう作っていくのかを考えました。

2日目は、伊江島に渡り民泊体験でした。沖縄本島からフェリーに乗って30分。そこは青い海と南国の景色が広がるエリアです。島に住む民家さんに班毎にお世話になり、マリンスポーツや島内の史跡見学などで1日を過ごしました。



3日目は、伊江島から一気に那覇まで移動し、国際通りでの班別活動でした。沖縄らしいお



土産は買えましたか？沖縄の食べ物はどうでしたか？

2郷中学校では、修学旅行の目的を「平和学習」と「体験学習」に重点を置いて計画をしています。今回の修学旅行はその目的は達成できたでしょうか？「楽しかった」思い出も大切ですが、学校で学んだ沖縄戦は、実際に現地で戦跡を見てどう感じたかを大切にしてほしいと思っています。



防災訓練

天災は忘れたころにやってくる。と、昔より言い伝えられている言葉があります。今年の元旦に発生した能登半島の地震のように、天災は予告なく突然にやってきます。天災を防ぐことは不可能ですが、備えを万全にすることはとても大切で、被害を最小限にするためにも重要なことです。

3郷中学校は、防災拠点（災害時に避難所などになる施設）を兼ね備えた施設でもあります。2年生では毎年防災訓練を実施しています。今年は5月16日に防災士さんをお招きして実施しました。防災訓練では、災害時での自分の身を守る方法を学ぶだけでなく、中学生は救援活動の担い手としてのスキルを習得する必要があります。備えあれば憂いなし。ですね。

